



CASA DE GUADALAJARA
FUNDADA EL 4 DE JUNIO DE 1933
COMUNIDAD ORIGINARIA DE CASTILLA-LA MANCHA
(DECLARADA DE UTILIDAD PUBLICA)

PLAZA DE SANTA ANA, 15-1.^a
TELEFONOS 532 44 17
532 91 63
28012 MADRID

- La actuación del Grupo, con sus sesenta actores y maestro concertista, estaba patrocinada por la Excmo. Diputación Provincial de Guadalajara que, en su momento y previa conformidad escrita del Alcalde, satisfaría a la Casa de Guadalajara la cantidad de 150.000 pesetas, de acuerdo con el convenio de colaboración suscrito entre ambas Instituciones, por lo que nuestro Centro no habría de recibir ni un solo "duro" del pueblo de Yunquera.
- No obstante, el Sr. Gutiérrez declara haber vendido un total de seiscientas entradas. A este efecto, advertimos que en la taquilla correspondiente podían ser adquiridas al precio de 500 pesetas.
- Nuestra Casa, a pesar del motivo justificado de su incomparecencia, reiteró su petición de disculpas en telegrama y carta cursadas en el día siguiente al Sr. Gutiérrez, quien declara haberlos recibido, ofreciendo además una futura actuación absolutamente gratuita, en la fecha que se conviniera, como homenaje de amistad a todos los yunqueranos.
- Dudamos fundadamente que la decisión del Sr. Gutiérrez al presentar en el Juzgado de Guadalajara una querrela criminal por estafa contra nuestro Presidente sea compartida por la voluntad mayoritaria de los vecinos de Yunquera e incluso por todos los miembros de la Corporación municipal que preside.
- Lamentamos que el Sr. Gutiérrez procure un protagonismo personal, tan inelegante como injusto, arremetiendo contra la Casa de los setenta mil guadalajareños emigrados a Madrid, que ha merecido el título de Entidad de utilidad pública y que no abriga otras ambiciones que la de a pesar de tan singular descalificador, seguir trabajando con la más absoluta honradez en favor de los dignos intereses de nuestra querida Provincia, a costa del descanso y, en muchas ocasiones, del propio bolsillo de su equipo directivo.

5º. Agradecemos profundamente a los medios de comunicación de Guadalajara las facilidades que nos han deparado para dirigirnos a la opinión pública de nuestra provincia e igualmente manifestamos nuestro sincero reconocimiento por las continuas muestras de apoyo, indignación y adhesión a esta Junta Directiva y a su Presidente hechas llegar, por un buen número de socios y de guadalajareños en general.

6º. Finalmente y en nuestra permanente actitud de concordia, hacemos votos porque la cordura y la elegancia restablezcan en el Sr. Gutiérrez la admiración y el respeto que en otras ocasiones había manifestado hacia nuestra

